

- 314.** 7 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Prend acte de l'acceptation du rapport provisoire de la Commission du Niagara et demande l'opinion du Département d'État 436
- 315.** 7 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Examine une méthode pour la dérivation provisoire des chutes du Niagara 437
- 316.** 9 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Prend acte de l'agrément des États-Unis au rapport sur le Niagara et demande l'ouverture immédiate de négociations en vue d'un traité autorisant la dérivation provisoire 437
- 317.** 10 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de l'Intérieur.* Indique la décision canadienne de ne pas procéder à la négociation du traité du Niagara 438
- 318.** 20 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Lie la construction d'ouvrages compensatoires sur les rivières Niagara et Sainte-Clair au règlement final de la question de la dérivation à Chicago .. 438
- 319.** 28 juillet *La légation des États-Unis au ministère des Affaires extérieures.* Examine le projet canadien de canalisation entre Ogdensburg et le lac Ontario 439
- 320.** 16 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Propose une conférence sur le projet du Niagara 440
- 321.** 25 août *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Prend note de l'accord des États-Unis 441
- 322.** 1^{er} oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Permet que des travaux prévus à la rivière Sainte-Marie soient exécutés en territoire canadien 442
- 323.** 21 nov. *Le ministère des Affaires extérieures à la légation des États-Unis.* Propose de reconsidérer la question de la profondeur du chenal entre le lac Ontario et Ogdensburg 442
- 324.** 3 déc. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.*
- 314.** May 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Notes acceptance of interim report of Niagara Board and requests views of State Department 436
- 315.** May 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Discusses method of agreeing to temporary diversion at Niagara Falls 437
- 316.** May 9 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Notes United States concurrence in Niagara report and conveys request for immediate negotiation of a treaty to authorize temporary diversion 437
- 317.** May 10 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister of the Interior.* Notes Canadian decision not to proceed with negotiation of Niagara treaty 438
- 318.** June 20 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Rejects creation of compensatory works on Niagara and St. Clair Rivers except as part of final settlement of Chicago diversion 438
- 319.** July 28 *United States Legation to Department of External Affairs.* Discusses Canadian plan for St. Lawrence channel from Ogdensburg to Lake Ontario 439
- 320.** Aug. 16 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Suggests conference to discuss Niagara project 440
- 321.** Aug. 25 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Notes United States agreement to hold conference 441
- 322.** Oct. 1 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Permits work in Canadian territory while improving St. Mary's River 442
- 323.** Nov. 21 *Department of External Affairs to United States Legation.* Requests reconsideration of depth of channel between Lake Ontario and Ogdensburg 442
- 324.** Dec. 3 *Minister in United States to Secretary of State of United*